

Fecha: 15-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Innovacion
 Tipo: Noticia general
 Título: Dos miradas jóvenes que cruzan fronteras y barreras para ser parte de Congreso Futuro

Pág. : 6
 Cm2: 374,9
 VPE: \$ 4.924.987

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

LAS HISTORIAS TRAS LOS VOLUNTARIOS:

Dos miradas jóvenes que cruzan fronteras y barreras para ser parte de Congreso Futuro

Una estudiante que cruzó la cordillera desde Argentina y un joven que convirtió una experiencia familiar en innovación. Morena Iallorezzi y Maximiliano Mella representan el rostro joven del evento de divulgación, y muestran que la ciencia también se construye desde historias personales. **FERNANDA GUARDADO**

Antes de que comiencen las charlas magistrales y los escenarios se llenen de científicos, investigadores y expertos internacionales, Congreso Futuro ya está en movimiento. Detrás de cada jornada hay decenas de jóvenes voluntarios que sostienen el funcionamiento del evento y que llegan con motivaciones diversas. Entre ellos están Morena Iallorezzi y Maximiliano Mella, dos trayectorias distintas que convergen en un mismo espacio.

Morena Iallorezzi tiene 22 años, estudia Farmacia y vive en Buenos Aires, Argentina, junto a sus abuelos. Para ella, postular como voluntaria fue una decisión marcada por experimentar algo inédito, como lo es participar por primera vez en un congreso y, además, salir de una zona de confort muy grande: su país hogar. "Siempre quise participar en un congreso y nunca había tenido la oportunidad. Me pareció una forma muy especial de hacerlo por primera vez, no solo asistiendo, sino siendo parte activa del evento", cuenta.

Lo que encontró en Congreso Futuro fue una manera distinta de relacionarse con la ciencia. "Para mí, Congreso Futuro es un espacio que conecta la ciencia y la tecnología con una mirada más humana y social", explica. Desde su formación universitaria, acostumbrada a un enfoque técnico, la posibilidad de pensar la ciencia desde su impacto en las personas resultó especialmente significativa. Los primeros días como voluntaria, reconoce, han sido exigentes. "Han sido días muy intensos y enriquecedores. Con muchos nervios al principio, porque todo es nuevo para mí, pero también con mucho entusiasmo". Con el paso de las jornadas, destaca el clima que se ha generado: "Me encontré con un ambiente muy colaborativo, personas muy abiertas y una experiencia que desde el primer día ya está siendo muy significativa".

La historia de Maximiliano Mella transita por otro camino, pero llega al mismo punto. Tiene 21 años, es una persona ciega (cuenta con solo el 3% de visión en su ojo izquierdo) y estudia Derecho en la Universidad de Chile. Su vínculo con la innovación nació a partir de una experiencia fami-

iliar, que lo llevó a investigar alternativas accesibles para el tratamiento del colágeno y a desarrollar Collagen Soup, un producto alimentario elaborado a partir de escamas de salmón, un subproducto de la industria que normalmente se desecha. El proyecto fue reconocido con el Premio de Innovación Alimentaria impulsado por Corfo y logró llegar a cerca de 180 supermercados del país, con un foco en adultos mayores y en el acceso a soluciones funcionales a menor costo.

Maximiliano conoció Congreso Futuro primero como asistente y luego como voluntario. En esta edición, además de colaborar en el evento, su experiencia lo llevará a participar como panelista en las Cátedras del Futuro, compartiendo una historia que cruza innovación, discapacidad y propósito social. Para él, el impacto va más allá de su propio proyecto. Su motivación, afirma, es "incentivar a jóvenes con discapacidad con sus familias que puedan llegar a emprender, que también es algo importante que nosotros, las personas con discapacidad, tenemos otro mundo de visión con el que podemos aportar a la sociedad".

Dos trayectorias distintas —una marcada por la formación científica y otra por la innovación surgida desde una experiencia personal— coinciden en Congreso Futuro. En Morena Iallorezzi y Maximiliano Mella, el voluntariado aparece como una forma concreta de involucrarse en el evento, aportar a su desarrollo y participar activamente en un espacio donde la ciencia y la tecnología se discuten desde múltiples miradas.



Este año, Maximiliano además de ser voluntario, participará como panelista de Cátedras del Futuro

CONGRESO FUTURO



Morena viajó desde Argentina para participar como voluntaria

MORENA IALLORENZI